



Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz

Nombre del profesor: Molina Román Sandy

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicología evolutiva

Grado:7

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de noviembre de 2021.

Problemas más comunes en los niños (como afecta el género en la personalidad)

Todos tenemos problemas, más inevitable, pero es la forma en que los resolvemos lo que nos hace diferentes.

A lo largo de este trabajo se hablará sobre la importancia del género en la personalidad y en la forma en la que se ve afectada la personalidad a causa del género, como también se abordara las actitudes hacia las diferencias del sexo, la afectación de la clasificación del género, los estereotipos sexuales, la androginia como una nueva visión del sexo, las influencias biológicas, como otros temas que van a la par sobre las clasificaciones del género. Se dará una breve introducción, para dar un previo conocimiento del contenido de nuestros temas y posteriormente se pasará, a realizar el desglose, de los temas completos de acuerdo el orden que se marca, en lo ya antes mencionado. Existen una gran diferencia entre los niños y niñas, en este caso se podría decir que los niños son distintos en tamaño, fuerza, apariencia, habilidades físicas entre otras. Las diferencias físicas entre bebés niños y niñas son insignificantes, los niños son ligeramente más grandes y más vulnerables, Los papeles del sexo son las conductas, intereses, actitudes y habilidades que una cultura considera apropiados para los hombres y las mujeres y espera que ellos los llenen, Clasificar el género es el aprendizaje del niño del papel apropiado del género. Los niños adquieren tempranamente el tipo de género, a través del proceso de socialización, Estereotipos sexuales. Infortunadamente, el moldear el sexo con frecuencia, dejando una pequeña introducción de algunos de los temas a tratar se procede al desglose formal, claro y preciso de nuestro tema.

Como antes se mencionaba entre niños y niñas existe una gran diferencia, se dice y es muy visto que los niños son distintos en cuestión de tamaño, apariencia, fuerza, habilidades físicas, e intelectuales entre otras diferencias más, cabe mencionar que la diferencia entre bebés, niñas y niños son insignificantes, por lo general los niños son más grandes y vulnerables que las niñas, cabe recalcar que en promedio las niñas y niños, son más parecidos que diferentes, en estos tiempos es muy común decir y clasificar los colores respecto a los niños por ejemplo el azul para los niños y el rosa para las niñas, pero es de suma importancia tener en cuenta que conocer el sexo de un bebé no nos permite predecir o estipular si el individuo es niña o niño hoy en día son pocos los casos, pero se dan los casos de los hermafroditas pueden tener rasgos femeninos pero también masculinos, también se debe de tener en cuenta que conocer el sexo del bebé no permite predecir que

parecidos o diferentes son es decir no se puede predecir si el individuo será más veloz, más fuerte, más vivo , más líder etc. Una de las diferencias aún más claras, de sexo son las que aparecen en la primera infancia, ya que los hombres por lo regular tienden a ser más agresivos, es muy común que los niños juegan más ruidosamente, son muy bruscos, son capaces de tratar de denominar a los otros niños y constantemente están retando a sus padres, por otro lado, es más probable que las niñas cooperen con sus papas y obedecen las reglas que los padres ya tienen estipulados, a la par de este tema vienen los papeles del sexo y su clasificación, nos dicen que los papeles del sexo son todas aquellas conductas, intereses, actitudes y habilidades que por lo regular una cultura considera como apropiados para los hombres y mujeres y espera que estos mismo cumplan con esas expectativas, un ejemplo que podríamos tomar sería las mujeres norteamericanas se espera que la mayor parte del tiempo e dediquen a esposas, madres mientras que los hombres se dediquen en salir a trabajar y llevar el sustento de las casa, la clasificación del género es el aprendizaje del niño los niños adquieren desde muy temprano el tipo de género, a través de uno de los procesos de socialización, la (ANTOLOGIA UDS: PSICOLOGIA EVOLUTIVA:2021: PAG:97) nos dice que cuanto más brillantes sean, más rápido lo aprenden. Los niños brillantes son los primeros en notar las diferencias físicas entre los sexos y las expectativas de su sociedad para cada sexo Los niños llegan a ser cada vez más moldeados por el sexo entre los tres y los seis años. Es probable que, en preescolar, las niñas se encuentren en el rincón del oficio doméstico mientras que los niños juegan con excavadoras v grúas de juguete. Los estereotipos sexuales, restringen las opiniones de los niños sobre ellos mismos y su futuro, los estereotipos sexuales restringen a la gente en sus esfuerzos más simples, cotidianos, como también en las decisiones a largo plazo en la vida, dentro de este tema también está la androgénia la aceptación mayor de los estereotipos impide tanto a hombres como a mujeres el alcanzar su potencia, las personalidades más sanas tienen un balance de características positivas de entre aquellas que se pensaron apropiadas para hombres y las que se pensaron así para mujeres, es por eso que también está a la par las influencias biológicas que se presentan a lo largo de esta vida, una diferencia física entre los sexos es el balance hormonal. Aunque hay una diferencia de cromosomas entre los cigotos masculinos y femeninos, las estructuras del cuerpo embrionario son idénticas en apariencia hasta aproximadamente cinco o seis semanas después de la concepción. Estas hormonas disparan la formación de las estructuras, incluyendo los órganos sexuales. Si está presente poca o ninguna testosterona, las estructuras del cuerpo de la mujer empiezan a formarse alrededor de las 11 ó 12 semanas después de la concepción, para concluir con este trabajo, yo considero que es de suma importancia tener un previo conocimiento de estas culturas y estos temas,

ya que debemos de estar conscientes que, al no estar bien enterados de estos pequeños temas, podemos afectar a terceras personas, como se menciona en el temas se sabe cómo afecta el género a la personalidad, ya que en este caso a los hombres los hacen ser machistas que siempre tienen que ser atendidos por una mujer cuando todo debería de ser igualitario por ejemplo las mujeres carecen de oportunidades porque existen creencias o culturas que dicen, que por el simple hecho de ser mujer no pueden realizar ciertas actividades las cuales dicen o consideran que únicamente pueden ser realizadas por los hombres, también considero que es de suma importancia no generalizar colores para ambos géneros ni clasificar juguetes, siento que ambos géneros pueden jugar con lo que mejor les parezca por ejemplo los niños también pueden jugar muñecas y viceversa las niñas también pueden jugar carritos, u otro claro ejemplo podría ser que los niños también puedan ponerse o utilizar en prendas el color rosa, los colores no te hacen más ni menos hombres también considero que se debe dejar en este caso que el individuo decida con que genero se siente identificado, sin importar las culturas, o sin importar lo que los de su alrededor opinen

Bibliografía

<https://www.google.com/search?q=problemas+comunes+en+los+ni%C3%B1os+frases>

antología UDS 2021 PSICOLOGIA EVOLUTIVA